

25.08.2010 - 10:20 Uhr

pafl: Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots) -

Vaduz, 25. August (pafl) - Erbprinz Alois hat am Mittwoch, 25. August, zwei Botschafter zur Akkreditierung empfangen. Der Botschafter der Argentinischen Republik, Eduardo Maria de Lujan Airaldi, und der Botschafter der Slowakischen Republik, Jan Foltin, überreichten ihre Beglaubigungsschreiben auf Schloss Vaduz. Vor dem Empfang auf Schloss Vaduz statteten die beiden Botschafter Regierungsrätin und Aussenministerin Aurelia Frick einen Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude ab.

Kontakt:

Presse- und Informationsamt des Fürstentums Liechtenstein T +423 236 67 21 info@pia.llv.li

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100609128 abgerufen werden.